

桐生西ロータリークラブ週報



2018-19年度RIテーマ

バリー・ラシンRI会長

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 正田恵一 幹事 浦野幸子 クラブ会報・雑誌担当 鳥島隆一
 公共イメージ委員長 加藤 努 委員 羽鳥 隆、金子福松(歴史編集・IT-CICO担当)、塚本 貢、唐澤雅弘

No. 2165

2019年6月7日発行

第2294例会 (2019・5・31) 報告

大間々高校インターアクトクラブとの合同例会

- | | |
|--------------|-----------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 食 事 |
| 2. ロータリーソング | 8. 委員会報告 |
| 3. インターアクトの歌 | 9. 大間々高校IAC活動報告 |
| 4. 来訪者紹介 | 10. 点 鐘 |
| 5. 会長の時間 | 11. ロータリーソング |
| 6. 幹事報告 | |

◆点 鐘

桐生西RC
 正田恵一会長と
 大間々高校IAC
 久保田彩花会長
 が揃って点鐘
 を行いました。



◆ビジター紹介

大間々高校 I A C	顧問教師	新井 清美 先生
”	会 長	久保田彩花さん
”	副 会 長	山形 美穂さん
”	”	山田 千蘭さん

◆会長の時間

正田会長

- 先週の早朝坐禅例会では、坪井住職、SAAさん、クラブ運営委員さん、また野村会員にはRAの送迎等お世話になり、ありがとうございました。
- 5月の理事会で忘年家族会の募金を上毛新聞社の愛の募金に寄付することが決定致しましたので、私と浦野幹事で24日(金)桐生支局にお届けして参りました。その事が28日の上毛新聞に掲載された他、感謝状が贈られて来ましたので回覧いたします。ご覧下さい。
- 昨晚当クラブの女性会員が幹事を務めて桐生4RC女子会を近江屋喜兵衛で行いました。クラブから佐々木綾子君、井本万里子君、浦野幸子君、中里和子君、越塚ひとみ君の5名が参加しました。また今回に限り、今年度と次年度のガバナー補佐も参加されたそうです。
- 6月4日(火)夜、美喜仁本店で桐生4RCの新旧会長幹事会が行われます。私と新木会長エレクト、浦野幹事、山形副幹事の4名で参加して参ります。今年度、当クラブが幹事クラブでしたので、この会で無事引き継ぎが出来れば全ての役目を終了します。会員皆様には合同夜間例会やゴルフ、群大交流会などで、大変お世話になりました。
- 今年度参考になるクラブにメークに伺っております

が、昨日は倉敷RCを訪問して参りました。私がお世話になっているパスト会長が在籍しているクラブで、現在は倉敷商工会議所会頭であり土光敏夫氏が卒業された岡山市の関西高校の理事長でもいらっしゃいます。倉敷はデニムの産地で関西高校の制服をデニム製にしたところ大変好評との事です。地元の産業を大切に改革発展に努めている倉敷市や会員の取組む姿勢を拝見してとても勉強になりました。

◆幹事報告

浦野幹事

- ◆皆様に次年度会員増強セミナー参考資料のアンケート用紙を配布してあります。ご記入の上提出して下さい。
- ◆さよなら例会の出欠表を回覧しますのでご記入下さい。
- ◆ロータリー手帳ご入り用の方は事務局へお申し出下さい。
- ◆公共イメージ向上作戦のウエットティッシュを未だ受け取っていない方は後方テーブルよりお持ち下さい。
- ◆ファックス・メールでもお願いしてありますが、出席率向上と拠金目標額達成にご協力をお願いします。
- ◆6月のロータリーレートが1ドル110円に変更になります。
- ◆5月28日の上毛新聞に忘年家族会募金寄付と、公共イメージ向上作戦街頭配布の記事が掲載されました。
- ◆下記のものが届いております。
 - ・沼田RC創立60周年記念式典のお礼状
 - ・群馬県自閉症協会から会報と公開講座等のご案内
 - ・新国立劇場より公演のご案内
- ◆例会変更のお知らせ
 - 桐生RC・伊勢崎東 6/17,6/24(休) 前橋東RC 6/27
 - 桐生赤城RC 6/18,6/25(休) 前橋南RC 6/5,6/26
- ◆クラブ会報が到着しています
 - 桐生RC 4/22,5/13 桐生南RC 5/8,5/15
 - 桐生赤城RC 5/14,5/21

◆食事メニュー

1020キロカロリー

冷やし中華、焼売、蒸し野菜、卵スープ

《次例会予告》

6月14日(金) さよなら例会
 点鐘 PM6:30、会場 伊香保温泉『ホテル木暮』

◆委員会報告

□SAA 霜村SAA
6月から例年同様クールビズに致します。

□クラブ運営委員会

◇出席報告 早川会員
会員総数61名 (出席免除者11名の内10名出席の為)
出席率対象者60名、出席率対象者出席人数46名
欠席者14名(内前メイク6名) 出席率86.67%
前々例会修正出席率95.00% (最終欠席者3名)

□拠金委員会 藤本拠金委員長
通常例会も残りあと1回です。ニコニコ・R財団・米山の各目標額(25,000円・約20,000円・13,000円)の達成をお願い致します。お一人お一人の目標額達成がクラブ全体の目標額達成に繋がります。特にR財団は厳しい状況ですので重ねて皆様のご協力をお願いします。

◇ニコニコBOX 藤本拠金委員長
本日は大間々高校インターアクトクラブとの合同例会楽しみにしております 正田君
大間々高校IACの皆様大歓迎いたします

阿左美君、乾君、高森君、坪井君、早川君
今日は楽しみにしております 木村君
ガバナー補佐より日水会ゴルフご協力ありがとうございます
いきましたとの事です 浦野君
SAAから皆様の日頃のご協力に感謝致します。さよなら例会頑張ります 斎藤君
今日で5月も終わりますね。6月もファイト 新島君
年末調整します 近藤君

◇ロータリー財団 中里拠金委員
大間々高校IACの皆様大歓迎いたします 阿左美君、
浦野君、新井(渾)君、木村君、坪井君、江原君
いよいよ年度末。財団財団という音が聞こえます 正田君
高森氏をR財団地区委員として送り出しています。高森氏に拠金実績で恥をかかせないよう皆で協力しましょう。
それが私達桐生西RC会員の責任です 下井田君
坐禅例会お世話になりました。坪井住職、癒やしと美味しいお粥ご馳走様でした 斎藤君
最近飲み疲れました 新島君

◇米山奨学 奥村米山奨学担当
大間々高校IACの皆様ようこそ 小林(聡)君、新島君
いよいよ年度末。米山米山という音が聞こえます 正田君
正田会長、浦野幹事、今期1年お疲れ様です。数多くの楽しい例会をありがとうございました 斎藤君
昨日は女子会お疲れ様でした 浦野君
今日は蒸し暑いですね 木村君

□次年度 山形副幹事
6月22日の会員増強セミナーで本日皆様をお願いしたアンケートが必要となります。全会員対象ですので重ねてご提出をお願い致します。

大間々高校インターアクトクラブ活動報告



大間々高校IAC顧問教師
新井清美様

本日はお招き頂きまして有難うございます。また日頃から当校の教育活動にご尽力戴きまして重ねてお礼を申し上げます。
生徒には色々な活動の機会を与えて戴き大変良い経験をさせて戴いております。特に進路講演会と模擬面接ではお世話になっており、ロータリーの皆様にご指導戴くことで、普段係わっている教員では得られない緊張感の中で貴重な体験が出来、本当に助かっております。今年度は、IAC正顧問は網中が担当で私は副顧問です。私事ですが、3学年の主任を務めております。例年以上に生徒の進路実現に取り組んで参りますので、今後ともよろしくお願い致します。



右より
大間々高校IAC
会長
久保田彩花さん
副会長
山田千蘭さん
山形美穂さん

大間々高校インターアクトクラブの活動を報告します。
5月「グリーンだよ！全員集合」ではみどり市の依頼ではねたき広場で、射的・ストラックアウト・VR・ぬりえのボランティアをしました。また「大間々クリーン大作戦」では日頃お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを込め、ごみ拾いやプランターに花を植えました。



6月「桐生西RCとの合同例会」には部長副部長が出席しました。

7月「年次大会」では災害に備えて人を守る自分を守るというテーマのもと学んで来ました。



10月「とまり木ボランティア」では、ぬりえや折り紙、カルタ等をして地域の子供達とふれあいました。また「プランター」を大間々駅、赤城駅、希望の家に寄贈しました。



11月「みどり市スポーツフェスティバル」に参加し、ぐんまちゃんを着ぐるみを着たり、参加者のお手伝いをしました。

1月ペットボトルキャップを集めて社会福祉協議会へ寄贈しました。

学校での普段の活動は、校内清掃、展示、ハンドベルをしています。昨年度から千羽鶴を野球部へ寄贈しています。また、今年度の目標は「やってみよう！」という思いを実行に移そうです。現在のクラブ員は、1年生7名、2年生3名、3年生10名、合計20名です。今年度もよろしくお願い致します。

倉敷RCへ正田会長ご夫妻メークに伺う



正田恵一会長ご夫妻が、5月30日(木)倉敷RCの例会にメークに伺いました。パスト会長の井上峰一様と正田会長がお知り合いというご縁に依ります。

倉敷RCは、会員数91名、昭和25年設立、今年創立69年を迎える大変立派なクラブです。
例会では堀裕文会長とパナー交換を行い、歴史と活力ある例会を体験して大変参考になられたそうです。